

nen Stahl zu Ehren des 10. Jahrestages unserer Republik mehr zu schmelzen, ist auf 7000 Tonnen erhöht worden. Da die Genossen der Parteigruppe ständig darüber wachen, daß im Kampf um höchste Produktionsergebnisse die Qualität der Erzeugnisse nicht vernachlässigt wird, konnte das Sorten- und Qualitätsprogramm der Brigade immer eingehalten werden.

Im VEB Stahl- und Walzwerk Brandenburg begann — ausgelöst von der Brigade „VII. Weltfestspiele“ und gelenkt von der Parteileitung — der Wettbewerb zur vorzeitigen Verwirklichung der Aufgaben des Siebenjahrplanes. Von den 43 Brigaden der sozialistischen Arbeit, in denen 1100 Kollegen zusammengefaßt und 77 Jungingenieure als Brigademitglieder tätig sind, haben sich bereits eine ganze Reihe diesem Kampf angeschlossen. Dabei erreichte die Brigade X 18,2 und die Brigade VI 16,2 Tage Planvorsprung. Diese Ergebnisse sind auf den gut organisierten Erfahrungsaustausch und die gegenseitige sozialistische Hilfe zurückzuführen. So halfen beispielsweise die

Kollegen der Brigade XI der Besetzung am Ofen IX. Der Leiter der Brigade VI, der Kollege Ulsberger, übernahm die Leitung der Brigade VII, die weit zurückgeblieben war. Im Stahl- und Walzwerk gibt es bereits 47 sozialistische Arbeitsgemeinschaften, die ingenieurtechnische Probleme lösen. Das Bemerkenswerte dabei ist, daß fast die Hälfte der Mitglieder dieser Arbeitsgemeinschaften Produktionsarbeiter sind.

Weil die Brigaden der sozialistischen Arbeit an der Spitze der Planerfüllung stehen, und weil durch die sozialistische Gemeinschaftsarbeit die Angehörigen der technischen Intelligenz eng mit den Arbeitern verbunden sind, erfüllt der Betrieb auch seine Planaufgaben. Im Vergleich zum ersten Halbjahr 1958 erreichte der Betrieb im ersten Halbjahr dieses Jahres eine Steigerung der Produktion bei Rohstahl um elf Prozent. Für den Sieg des Sozialismus wollen die Brandenburger Stahlwerker in diesem Jahr die Produktion von Stahl noch weiter erhöhen.

Hans-Joachim Wolff
Mitarbeiter der Bezirksleitung Potsdam

Im Zeitraum des Siebenjahrplanes ist die grundlegende Aufgabe zu lösen, durch die umfassende Rekonstruktion der wichtigsten Zweige der Volkswirtschaft, durch die Rationalisierung der Produktion und die volle Entfaltung der schöpferischen Initiative der Werktätigen, Westdeutschland auf dem Gebiet der Arbeitsproduktivität einzuholen und zu überflügeln. Durch die Erhöhung der Arbeitsproduktivität und der Produktion sind alle Voraussetzungen zu schaffen, um auch die ökonomische Überlegenheit der sozialistischen Ordnung über die kapitalistische Herrschaft eindeutig zu beweisen.